



## DANA HIBAH Administrasi RT/RW Rp 1,69 M, Cair

YOGYA(KR) - Dana hibah pengelolaan administrasi RT/RW se-Kota Yogyakarta senilai Rp 1,69 miliar mulai cair. Dana tersebut akan dibagikan bagi 614 RW dan 2.523 RT se-Kota Yogya. Per tahun masing-masing RW akan mendapatkan Rp 700 ribu dan RT memperoleh Rp 500 ribu, yang dibagikan dalam dua termin.

"Untuk semester pertama dicairkan mulai pekan kedua bulan Maret ini. Sedangkan semester II, rencananya akan dicairkan pada pekan kedua bulan Juli mendatang," ungkap Kasubbag Bina Kecamatan dan Kelurahan, Bagian Tata Pemerintah (Tapem) Kota Yogyakarta Dra Polana, kemarin.

Untuk mekanisme pendistribusiannya, diawali camat menyerahkan dana hibah ini kepada RT/RW melalui lurah disertai tanda terima penerimaan hibah. Selanjutnya lurah melaksanakan pendistribusian ke seluruh RT/RW di wilayahnya dengan memenuhi tatakala yang telah ditetapkan. Selain itu para lurah

diwajibkan menyusun laporan pertanggungjawaban pendistribusian kepada camat.

Polana menjelaskan, para RT dan RW juga diwajibkan menyusun laporan pertanggungjawaban penggunaan dana kepada camat dengan melampirkan nota pembelanjaan. "Hal ini dilakukan dalam rangka peningkatan akuntabilitas dan transparansi terhadap dana hibah pengelolaan administrasi RT/RW," ujarnya.

Dikatakan, dana senilai Rp 1,69 miliar tersebut digunakan untuk kepentingan administrasi RT dan RW dengan komponen pembelanjaan barang pakai habis seperti pembelian alat tulis kantor (ATK), biaya fotocopy dan fasilitas rapat.

Polana menambahkan, pemberian hibah yang diatur dalam Keputusan Walikota Nomor 64 /KEP/2009 tentang Pemberian Hibah Untuk Pengelolaan Administrasi Kepada RT/RW di kota tersebut bertujuan meningkatkan kinerja kelembagaan dan optimalisasi pelayanan. (Ret)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo			

Yogyakarta, 27 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005